

Der Fluch der Uchihas

Von -Sarada-

Prolog: Traurige Erinnerung

Schmerz, Kälte und Hass haben sich all den Jahren in ihr Herz gefressen. Schmerz! weil er nie für sie da war. Kälte! Weil alle sie verraten haben. Hass! weil sie nur belogen wurde. Wütend darüber das sie wieder an ihn denken musste rauft sie sich die Haare. Sarada! Reiß dich zusammen! Du bist eine starke unabhängige Frau! Steh einfach drüber und dann hat's sich! Vergiss ihn! Vergiss alle aus Konoha! Versucht sie ihre Gefühle wieder in den Griff zu bekommen. Sasuke Uchiha wird niemals ihr Vater werden! Nie! Sie ist auf sich allein gestellt. Das war schon immer so und wird für immer so bleiben. All die Fähigkeiten hat sie von ihren ach so tollen Vater geerbt. Das Sharingan hat sie im Alter von 12 Jahren erweckt worauf sie mächtig stolz sein kann. Das ist sie auch aber leider war es nicht das Mangekyou Sharingan. Durch die Bücher die sie in ihrer Freizeit viel gelesen hatte konnte sie viel in Erfahrung bringen, doch um das Mangekyou Sharingan zu bekommen muss sie eine nahe stehende Person töten. Konnte sie so etwas tun? Wollte sie jemanden Opfern nur um stärker zu werden? Ehrlich gesagt weiß sie es nicht. Das alles macht sie wahnsinnig. Wie so oft ging sie an ihr Fenster und schaut hinaus. Der Mond schien hell vom Himmel auf Konoha herab. Sie legt eine Hand auf ihr Fenster. „Was hat das Leben nur mit mir gemacht?“ Flüstert sie. Ihr Onkel Itachi war einer der stärksten Ninjas Konohas. Eines Tages wird sie genauso wie er werden. So stark, so mutig. Durch ihre Recherchen hat sie herausgefunden das er nur den Clan ausgelöscht hat weil die Dorfältesten ihm das befohlen haben. Wie kann man nur jemanden so eine große Bürde auferlegen? Das versteht sie nicht. Sie hat großen Respekt vor Itachi. All die Jahre dachten die Menschen das er böse sei doch dafür konnte er doch nichts. Wieso hat er das nicht klar gestellt? Und wieso hat er das überhaupt getan? Hätte er einfach nicht nein sagen können? Dann wäre ihn das alles erspart geblieben. Irgendwie wird sie das Gefühl nicht los das es einen Grund dafür gibt und diesen Grund wird sie bald herausfinden. Seufzend nahm sie ihre Hand von der Scheibe und begibt sich an ihren Schreibtisch. Aus der Schublade holt sie eine Schriftrolle heraus. Vorsichtig rollt sie die aus. „Wiederbelebungsjutsu.“ Murmelt sie. Alles was sie dafür braucht hat sie schon in Vorraus besorgt. Ein bisschen Glück hat sie schon denn dank ihrer Mutter hat sie ein bisschen Ahnung von heilen ansonsten hätte es sich schwierig gestaltet ihn wieder zu beleben. Ja sie wollte ihn wiederbeleben. Ihr Onkel Itachi Uchiha!